

La cérémonie de remise d'Europass pour l'échange scolaire avec le lycée Spinoza à Amsterdam en mai 2023



L'éducation est bien plus qu'une simple acquisition de connaissances. Elle englobe également l'ouverture d'esprit, l'exploration de nouvelles cultures et la promotion de la compréhension interculturelle. Le lycée Livet a récemment célébré ces valeurs en organisant une cérémonie de remise des Europass pour des élèves de la section Euro, mettant en avant l'échange scolaire fructueux avec le lycée Spinoza à Amsterdam, qui a eu lieu en mai 2023.

L'Europass est un document qui reconnaît et certifie les compétences et les qualifications acquises par les individus au cours de leurs expériences éducatives et professionnelles en Europe. Il joue un rôle essentiel dans la mobilité des élèves, facilitant la reconnaissance des compétences acquises à l'étranger, un aspect crucial dans le contexte d'un échange scolaire.

La cérémonie elle-même a été un moment de fierté et d'émotion pour tous les participants. Les Europass ont été remis aux élèves qui ont participé à l'échange, attestant de leur réussite dans l'échange et de leur engagement à l'égard de la mobilité internationale. C'était non seulement une reconnaissance de leurs compétences académiques, mais aussi de leur capacité à s'adapter à un nouvel environnement culturel et à élargir leurs horizons.

Le proviseur adjoint, M. Ruff, a exprimé sa satisfaction quant à la réussite de l'échange scolaire et de la cérémonie de remise d'Europass. Il a souligné l'importance de telles initiatives pour former des citoyens du monde, capables de comprendre et d'apprécier la diversité culturelle.

Les élèves qui ont participé à cet échange scolaire ont partagé leurs expériences et leurs impressions lors de la cérémonie. Ils ont raconté les défis qu'ils ont relevés, les amitiés qu'ils ont nouées et les leçons de vie qu'ils ont tirées de cette expérience unique. Certains d'entre eux ont même déclaré que cet échange avait transformé leur vision du monde et renforcé leur désir de poursuivre des études à l'étranger.

En fin de compte, la cérémonie de remise d'Europass au lycée Livet pour l'échange scolaire avec le lycée Spinoza à Amsterdam en mai 2023 a été bien plus qu'une simple reconnaissance des compétences. Elle a été le reflet de l'importance de l'éducation internationale et de la diversité culturelle. Elle a encouragé les élèves à explorer le monde, à apprendre des autres et à devenir des citoyens du monde ouverts d'esprit. Cet événement restera gravé dans la mémoire de tous les participants comme une expérience enrichissante et inoubliable.

Europass Ceremony for the School Exchange with Spinoza Lyceum in Amsterdam in May 2023



Education is much more than the acquisition of knowledge. It also encompasses open-mindedness, the exploration of new cultures and the promotion of intercultural understanding. Lycée Livet recently celebrated these values with a Europass award ceremony for students in the Euro section, highlighting the successful school exchange with Spinoza Lyceum in Amsterdam, which took place in May 2023.

The Europass is a document that recognizes and certifies the skills and qualifications acquired by individuals during their educational and professional experiences in Europe. It plays an essential role in student mobility, facilitating the recognition of skills acquired abroad, a crucial aspect in the context of a school exchange.

The ceremony itself was a proud and emotional moment for all involved. Europasses were awarded to the exchange students, attesting to their success in the exchange and their commitment to international mobility. This was recognition not only of their academic skills, but also of their ability to adapt to a new cultural environment and broaden their horizons.

The vice principal, Mr. Ruff, expressed his satisfaction at the success of the school exchange and the Europass award ceremony. He stressed the importance of such initiatives in shaping global citizens capable of understanding and appreciating cultural diversity.

Students who took part in the school exchange shared their experiences and impressions at the ceremony. They recounted the challenges they had faced, the friendships they had made and the life lessons they had learned from this unique experience. Some of them even declared that the exchange had transformed their view of the world and strengthened their desire to study abroad.

In the end, the Europass award ceremony at Lycée Livet for the school exchange with Spinoza Lyceum in Amsterdam in May 2023 was much more than a simple recognition of skills. It reflected the importance of international education and cultural diversity. It encouraged students to explore the world, learn from others and become open-minded global citizens. The event will be remembered by all participants as an enriching and unforgettable experience.